

Überschüsse der FAK

VADUZ. 60 Prozent der Umfrageteilnehmer sind der Meinung, man solle künftig Kita-Plätze mit den Überschüssen aus der Familienausgleichskasse FAK finanzieren. Bei der nicht repräsentativen «Umfrage der Woche» von «Vaterland online» sprachen sich 40 Prozent der 2327 Teilnehmer gegen die Finanzierung der Kita-Plätze mit den Überschüssen aus der FAK aus. (red.) ▶ DIE ZWEITE 2

Umfrage der Woche

Sollen mit Überschüssen aus der FAK künftig Kita-Plätze finanziert werden?

Ja

60.3%

Nein

39.7%